

## Los alumnos de las Carmelitas trabajan el proyecto de los medios de comunicación

24/02/2015



Los niños de 4 años del colegio Santa María del Carmen recibieron la visita de Susana Esteve, directora de Valle de Elda, para hablarles de los medios de comunicación, dentro del proyecto de comprensión que están llevando a cabo denominado "Eco, eco ¿qué me cuentas?".

Este centro está desarrollando una nueva metodología de trabajo basada en las inteligencias múltiples mediante las

cuales los niños aprenden de manera autónoma a través de distintas herramientas, basadas en la experimentación e investigación, lo que favorece que todos lleguen al mismo concepto. En todos los proyectos cuentan con la visita de un "experto" que les introduce en el tema que están trabajando de la manera más real posible.

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=44|limitstart=0|limitcount=0  
}
```

